

令和5年3月10日

保護者各位

綾東こども園  
園長 渡邊友子

## 園でのマスク着用について

### ◎「2歳未満児のマスク着用は奨めない」

「2歳以上児のマスクの着用は求めない」と

令和5年3月13日より新型コロナ対策におけるマスクの取り扱いの見直しが適用されることを受け、綾東こども園では、園児は園において原則新型コロナ対策の観点でのマスクの着用はしません。

- 新型コロナウイルスが5類に移行するまでは、園内でコロナ陽性者がでた場合、マスクを着用していないため濃厚接触者として自宅待機をお願いすることがあるかもしれません。予めご了承ください。
- 咳が出る場合はご家庭で療養していただきます。  
花粉症など感染症以外の原因で咳が出る場合は、受診のうえ飛沫防止のためマスクを着用するようにしてください。
- 感染症予防、あるいは花粉症などで、マスク着用を希望される方はご家庭で相談のうえ、担任までお知らせください。
- 風邪や新型コロナ、インフルエンザ等、感染症の流行の兆しがみられた場合は、感染防止のため園バス車内でのマスク着用をお願いすることがあります。バス利用のご家庭はリュックにマスクを常備してください。
- 保護者のマスク着用については個別の判断にお任せするところですが、咳がでるなどの症状がみられる場合は着用のご協力をお願いします。
- 職員のマスクの着用は場面に合わせて行います。